

Im 2023 durften die Teens zusammen mit ihren Leiterinnen vieles Neues lernen und erleben. Neue Wettkämpfe, neue Disziplinen, neue Trainingszeiten, neue Sportarten.... doch beginnen wir am Anfang.



Die Trainings zeichneten hauptsächlich viel Begeisterung, fleissige Trainingsbesucherinnen und ein neuer gemeinsamer Handschlag für unseren Teamgeist aus. Die ersten Trainings des Jahres galten aber vor allem dem Üben der Turnfest Disziplinen.

Mit dem Jugitag im Mai in Merenschwand starteten wir zusammen mit den Jugiknaben und den Jugimädchen Kids in unsere Saison. Alle Disziplinen wurden souverän und mit vollem Einsatz absolviert. Erstmals gab es eine Rangliste der Vereine. Dabei konnte sich die Jugend Boswil den 5. Platz ergattern.

Der gemeinsame Trainingstag im Mai galt vor allem den Disziplinen für die kommenden Turnfeste. Gemeinsam mit allen Turnfestteilnehmer:innen wurde fleissig trainiert, Regeln nochmals besprochen und Ziele gesetzt.

Im Juni war es dann soweit und die Jugimädchen Teens starteten das erste Mal zusammen mit den Jugimädchen Kids an einem Jugendturnfest. Die 20 Mädchen zeigten ihr Erlerntes beim Weitsprung, Hindernislauf, Ballwurf und der Pendelstafette. In ihrer Lieblingsdisziplin Spieltest Allround konnten sie sich eine grandiose Note von 9.52 einfangen. Ebenso brillierten sie beim Steinheben mit einer Note von 9.23. In dieser Disziplin starteten die Jugimädchen aus Boswil zum allerersten Mal. Gesamthaft holten sie sich im Vereinswettkampf der 2. Stärkeklasse den phänomenalen 4. Rang. Der Jubel war gross.

Nicht nur neue Disziplinen und ein neues Turnfest durften die Jugimädchen dieses Jahr geniessen, sondern auch die Möglichkeit erstmals an zwei Turnfesten mitzumachen. Somit hiess es bereits zwei Wochen später Wettkampfrunde zwei gemeinsam mit den Jugiknaben am Turnfest in Lupfig-Scherz. Speziell zeigten sie ihr Können erneut beim Steinheben sowie beim Spieltest Allround, wobei sie die Maximalnote von 10 erreichten. BRAVO! Die fleissigen Trainings zahlten sich aus und brachten mit einer Gesamtnote von 26.72 der Jugend Boswil den bravourösen 7. Platz, von total 27 Vereinen. Nach dem Wettkampf rundete die gemeinsame Rückreise nach Boswil das Turnfest ab.

Nach den Sommerferien liefen die Trainings fleissig weiter. Dieses Mal gestalteten sich die Trainings aber etwas anders. Der Fokus lag auf der Turnshow. Mit unserem Thema «Meteo» übten wir gemeinsam zu drei verschiedenen Songs einen Schirmtanz, eine Gewitter-Trampolinshow sowie einen Tanz, der einem Sonnenaufgang sowie einem Regenbogen ähnlich war, ein. Die Trainings waren intensiv. Doch als wir gemeinsam an der Turnshow unser Riegennummer zeigen konnten, waren wir alle (Teens und Leiterinnen) mächtig stolz auf uns.



Nebst dem Turnerischen hat natürlich das gemeinsame Beisammensein auch nicht gefehlt. Beispielsweise sind wir im Frühling zusammen an den Freiamter-Cup unser Jugendaerobic anfeuern. Im Herbst haben wir unseren Sommerabschluss nachgeholt. Wir haben eine Fackelwanderung nach Muri gemacht, wo die Jugimädchen von ihren Leiterinnen mit unterschiedlichsten Food-Bords mit Chips, Gemüse, Chicken-Nuggets und diversen Desserts verwöhnt wurden. Nebenbei gab es unterschiedliche Challenges, wobei die Teens unterschiedliche Geschicklichkeitsaufgaben lösen mussten. Unser Spezialtraining mit einem Foto-OI durch Boswil rundete den Ereignisreichen Sommer und Herbst ab. Im letzten Training fand das jährliche traditionelle Schlussturnen statt, wobei Sport und Spass im Vordergrund stand.

Ab Anfangs November wurde der Trainingstag, wegen beruflichen Gründen der Leiter, von Freitag auf den Mittwoch gewechselt.

Danke für das tolle Turnerjahr – und auf viele mehr!

Eure Leiterinnen  
Jasmin, Leonie, Arina

